

PRESIDENTE LAGOS VIAJA ESTA TARDE A LA ANTÁRTICA

Las malas condiciones climáticas imperantes en el continente helado impidieron que el avión Hércules C-130 de la Fuerza Aérea de Chile hiciera el vuelo esta mañana, como estaba originalmente programado.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, emprenderá dentro de pocos minutos su viaje a la Antártica, donde junto al Rey de España visitará la base Presidente Eduardo Frei Montalva, donde visitará la escuela F-50 de Villa las Estrellas y las pingüineras de Caleta Ardley.

El viaje al continente blanco, originalmente planificado para las ocho horas de hoy, debió aplazarse debido a las malas condiciones climáticas imperantes en la Península Antártica, donde una densa neblina impedía la operación del avión Hércules C-130 de la Fuerza Aérea de Chile que debía trasladar a ambas comitivas.

El Jefe de Estado aprovechó su estada en Punta Arenas para navegar junto al Rey Juan Carlos en el buque Aquiles, de la Armada, hasta la Isla Magdalena, santuario natural en el que año a año anidan aproximadamente 50 mil parejas de pingüinos magallánicos. Esta colonia, bajo el cuidado y mantención de la Corporación Nacional Forestal, CONAF, recibe anualmente 40 mil visitantes.

Posteriormente, ambos mandatarios se dirigieron hasta el sector sur de Punta Arenas y visitaron Fuerte Bulnes, asentamiento que marcó la colonización del sur de Chile.